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GRUPPO CONSILIARE
LEGA NORD CENTO

Cento,   12 / 03 / 2019   
Al Sindaco del Comune di Cento
Al Presidente del consiglio 
comunale
E.P.C.
Ai capigruppo del Comune di 
Cento

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE DEL GRUPPO LEGA NORD SALVINI
MARCO PETTAZZONI

OGGETTO: CONTRASTO INSETTI E RELATIVI RISCHI PER SALUTE E COLTURE

                                                       Premesso che

L’arrivo anzitempo di temperature miti a seguito ad un inverno non particolarmente rigido favorirà 
il proliferare di insetti come zanzare, cimici ed altri.

Questi sono ultimi potenzialmente dannosi per la salute dell’uomo e per le colture; 

Tenuto conto che

Per quanto riguarda le zanzare è assodato che possano essere vettori di malattie che soprattutto nei 
soggetti deboli possono portare a conseguenze anche gravi o addirittura alla morte, come purtroppo 
è avvenuto lo scorso anno proprio nel nostro comune;

Il proliferare delle cimici ed in particolare della cimice asiatica Halyomorpha halys, rappresenta un  
rischio elevatissimo di gravi danni alle colture. 

Considerato che

L’istituto superiore di sanità dedica una sezione apposita alla sorveglianza delle arbovirosi, ed in 
particolare alla circolazione degli insetti vettori, al fine di prevenire e circoscrivere eventuali 
emergenze epidemiche;

Di pari passo anche le principali associazioni dei coltivatori monitorano e temono il proliferare di 
specie aliene che, se non debellate in tempo o contenute, rischiano di rappresentare un danno 
inestimabile all’economia agricola;
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Tenuto infine conto che

Non appaiono evidenti azioni specifiche da parte del Comune di Cento che rischia di ritrovarsi 
impreparato nei prossimi mesi primaverili ed estivi a fronteggiare l’enorme numero di esemplari 
che si stima ci saranno;

                         Interroga il Sindaco e l’assessore competente per sapere:

 Se quanto sopra esposto corrisponde al vero;
 Quali azioni di contenimento alla proliferazione degli insetti citati in premessa ed altri 

nocivi saranno poste in essere;
 Quali disposizioni sono state impartite al riguardo e attraverso quali canali comunicativi;
 Quali e quante dotazioni di prodotti insetticidi e larvicidi sono stati messi a disposizione 

gratuitamente alla cittadinanza;
 Quante risorse siano state destinate al contrasto agli insetti nocivi e se si ritiene, visto 

l’inverno non particolarmente rigido e a all’anticipo di primavera in corso che ne 
favoriranno la proliferazione, di assegnare nuove risorse a questo fine nel prossimo bilancio;

 Se in ambito sanitario si intende suggerire l’attivazione di protocolli per gestire eventuali 
picchi di ricoveri;

SI PREGA DI RICEVERE RISPOSTA SCRITTA IN TEMPI CELERI, VISTO CHE LE 
TEMATICHE TRATTATE SI RITENGONO URGENTI 

Marco Pettazzoni  

 Cento, 12/03/2019

Consigliere Lega Nord Salvini

Marco Pettazzoni  
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